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NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE PER L'UTILIZZO DEGLI IMPIANTI 
SPORTIVI COMUNALI. 
 
PRESIDENTE – Prego assessore.  
  
ASSESSORE DI BELLA - 
Consiglio comunale la approvazione appunto del nuovo regolamento che va a sostituire in toto 
il vecchio regolamento per la 
stato approvato con delibera di 
2015. La necessità di adottare un nuovo regolamento è stata immediatamente avvertita e 
condivisa con gli uffici che ringrazio per la 
motivi. Innanzitutto andare a recepire quelle che erano le esigenze dell'amministrazione e anche 
degli utenti che vanno poi a richiedere 
dare la giusta priorità ad alcune esigenze
quelle attività che noi definiamo di rilevanza sociale come quelle in favore delle cosiddette fasce 
deboli, quindi in favore degli
tra cui va anche a ridefinire l'iter per la concessione
parlando naturalmente di una concessione a breve termine e principalmente delle strutture
annesse agli istituti scolastici, 
all'interno del nostro Comune. E 
commissione c’è quella contenuta nell'articolo 6 che va a definire 
precisione i destinatari della concessione, 
rimodulare la modalità di assegnazione dando anche valenza all'atto di 
deve poi stabilire il programma 
comportamento con le relative sanzioni stabilite 
contenuta nel capo 3 a partire dall'articolo 22 e seguenti, 
determinare con delibera di G
di prevedere la concessione grat
andremo ad approvare poi il modulo di richiesta che le associazioni 
ottenere la concessione delle nostre
contenuto del regolamento che andremo ad approvare.  
  
PRESIDENTE – Ci sono interventi? Prego consigliere Orlandi.  
  
CONSIGLIERE ORLANDI 
alla discussione che c'è stata in sede di commissione. Il 
favorevolmente all'approvazione di questo nuovo regolamento e ci vedrà ovviamente sempre 
disponibili ad approvare regolament
l'accesso della cosa pubblica, 
  
PRESIDENTE – Prego consigliere Capodieci.  
  
CONSIGLIERE CAPODIECI 
vengano rispettate, soprattutto nella fase successiva di concessione. Così come sarà importante 
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Prego assessore.   

 Grazie Presidente. Allora, viene sottoposta oggi all'attenzione del 
comunale la approvazione appunto del nuovo regolamento che va a sostituire in toto 

il vecchio regolamento per la concessione degli impianti sportivi comunali, 
con delibera di Consiglio comunale del primo giugno 2012 rivisto poi solo nel 

necessità di adottare un nuovo regolamento è stata immediatamente avvertita e 
con gli uffici che ringrazio per la fattiva collaborazione e preziosa per una serie di 

nnanzitutto andare a recepire quelle che erano le esigenze dell'amministrazione e anche 
degli utenti che vanno poi a richiedere e a utilizzare le nostre strutture sportive
dare la giusta priorità ad alcune esigenze, prima tra tutte quella di dare maggiore rilevanza a 
quelle attività che noi definiamo di rilevanza sociale come quelle in favore delle cosiddette fasce 

quindi in favore degli anziani e dei disabili. Il regolamento disciplina una serie di aspetti 
tra cui va anche a ridefinire l'iter per la concessione in uso degli impianti sportivi, stiamo 
parlando naturalmente di una concessione a breve termine e principalmente delle strutture
nnesse agli istituti scolastici, sempre al fine poi di garantire la corretta pratica sportiva 

Comune. E tra le norme principali che poi abbiamo analizzato anche in 
quella contenuta nell'articolo 6 che va a definire appunto con maggiore 

la concessione, nonché quella poi del comma 3 
rimodulare la modalità di assegnazione dando anche valenza all'atto di G
deve poi stabilire il programma delle concessioni. Il ruolo poi rispetto alle specifiche norme di 
comportamento con le relative sanzioni stabilite all'articolo 9 e una parte del tutto nuova, 

ire dall'articolo 22 e seguenti, che stabilisce poi le tariffe anch'esse da 
Giunta da rivedere annualmente, ferma restando la possibilità anche 

di prevedere la concessione gratuita in determinate circostanze. Unitamente al regolamento 
andremo ad approvare poi il modulo di richiesta che le associazioni e gli
ottenere la concessione delle nostre strutture devono sottoscrivere, prendendo visione del 

amento che andremo ad approvare.   

Ci sono interventi? Prego consigliere Orlandi.   

CONSIGLIERE ORLANDI – Grazie assessore, grazie Presidente, ci riportiamo ovviamente 
'è stata in sede di commissione. Il gruppo consiliare 

favorevolmente all'approvazione di questo nuovo regolamento e ci vedrà ovviamente sempre 
provare regolamenti che vadano a regolamentare e disciplinare l'utilizzo e 

pubblica, proprio per evitare incomprensioni tra e con gli utilizzatori.  

Prego consigliere Capodieci.   

CONSIGLIERE CAPODIECI – Per noi sarà molto importante monitorare che le regole 
vengano rispettate, soprattutto nella fase successiva di concessione. Così come sarà importante 
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NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE PER L'UTILIZZO DEGLI IMPIANTI 

oggi all'attenzione del 
comunale la approvazione appunto del nuovo regolamento che va a sostituire in toto 

egli impianti sportivi comunali, che è quello che è 
2012 rivisto poi solo nel 

necessità di adottare un nuovo regolamento è stata immediatamente avvertita e 
attiva collaborazione e preziosa per una serie di 

nnanzitutto andare a recepire quelle che erano le esigenze dell'amministrazione e anche 
re sportive. Poi ridefinire e 

prima tra tutte quella di dare maggiore rilevanza a 
quelle attività che noi definiamo di rilevanza sociale come quelle in favore delle cosiddette fasce 

regolamento disciplina una serie di aspetti 
in uso degli impianti sportivi, stiamo 

parlando naturalmente di una concessione a breve termine e principalmente delle strutture 
sempre al fine poi di garantire la corretta pratica sportiva 

tra le norme principali che poi abbiamo analizzato anche in 
appunto con maggiore 

comma 3 articolo 8 che va a 
Giunta che ogni anno 
lle specifiche norme di 

o 9 e una parte del tutto nuova, quella 
che stabilisce poi le tariffe anch'esse da 

ferma restando la possibilità anche 
nitamente al regolamento 

gli enti che intendono 
prendendo visione del 

ci riportiamo ovviamente 
gruppo consiliare C’è Fermento voterà  

favorevolmente all'approvazione di questo nuovo regolamento e ci vedrà ovviamente sempre 
disciplinare l'utilizzo e 

ioni tra e con gli utilizzatori.   

sarà molto importante monitorare che le regole 
vengano rispettate, soprattutto nella fase successiva di concessione. Così come sarà importante 
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ogni anno pubblicizzare in maniera adeguata le scadenze relative alla presentazione della 
domanda, perché la domanda per l’utilizzo degli impianti può essere presentata dal primo 
giugno al 31 luglio. Sarà importante ricordare i soggetti interessati che ci sono queste scadenze, 
in modo tale che queste scadenze non passino inosservate. Ringraziamo gli uffici e l’asses
Bella che ha voluto riprendere questo regolamento e aggiornarlo in funzione
le esigenze.   
  
PRESIDENTE – Passiamo alla votazione.  
  

  
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.  
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ogni anno pubblicizzare in maniera adeguata le scadenze relative alla presentazione della 
anda per l’utilizzo degli impianti può essere presentata dal primo 

giugno al 31 luglio. Sarà importante ricordare i soggetti interessati che ci sono queste scadenze, 
in modo tale che queste scadenze non passino inosservate. Ringraziamo gli uffici e l’asses
Bella che ha voluto riprendere questo regolamento e aggiornarlo in funzione

Passiamo alla votazione.   

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

Per l’immediata esecutività.   

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 
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ogni anno pubblicizzare in maniera adeguata le scadenze relative alla presentazione della 
anda per l’utilizzo degli impianti può essere presentata dal primo 

giugno al 31 luglio. Sarà importante ricordare i soggetti interessati che ci sono queste scadenze, 
in modo tale che queste scadenze non passino inosservate. Ringraziamo gli uffici e l’assessore Di 
Bella che ha voluto riprendere questo regolamento e aggiornarlo in funzione di quelle che sono 


